



**PRÉFET
DE LA GIRONDE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bordeaux, le 8 janvier 2024

Hébergement d'urgence : ouverture de 40 places supplémentaires en Gironde

Compte tenu de la vague de froid qui touche aujourd'hui le département de la Gironde avec des températures négatives la nuit, le préfet Étienne GUYOT a demandé aux équipes mobiles qu'elles intensifient les maraudes pour aller à la rencontre des personnes à la rue et a décidé d'ouvrir 40 nouvelles places d'hébergement dès ce soir pour permettre la mise à l'abri de familles se trouvant à la rue.

La nuit dernière, 2073 personnes sans abri ont été accueillies dans les structures dédiées à l'urgence sociale en Gironde.